
 ス ー 基本法 ス ー 通 た 福 豊

生活 人 権利 あ 障害者 自

主的 積極的 ス ー 行え う 必要 配

慮 推 さ け ば い い  

 障 い者 回以上 ス ー 実施率

成人 ％ く 過去 間 回 ス ー

い い人 ％ い いい  

Q. 本市 障 い者ス ー 取組 状況  

A. 回 福祉ス ー 大会 開催 県主催

彩 国ふ あい ク 参加支援 い ほ

体験教 実施 い  

Q. わ ラソン 既存 ス ー ベント

障 い者 参加 や く い  

A. 障 い 程度や種類 対応 様々 障

い者 部 設け 難 い  

Q. 障 い あ 競技性 あ 種目 参加 たい

人 い う た 考え  

A. 福祉ス ー 大会 充実や ランテ ス

タ 拡充  

★ 健 ち 言 た日高市 障 い者 ス

ー や ベント 楽 健康増 く

工夫 必要 そ 環境 く 市 責務 ★ 

山林 地林 公園 ナラ枯 目立ち

ナラ枯 シナ ク ムシ いう体調

mmく い 甲虫 ナラやシ 入 込

ナラ菌 いう 一種 植え付け こ 起こ

全国的 問題 い  

県内 初 確認さ

市 町 広 た  

Q. こ 市内 被害 対策  

A. 公有林 民有林 約 本 被害 把 

握 い 被害 市内全域 及  

い こ 本 伐採 今 度 

本 伐採 予定 い  

Q. 対策 方針  

A. 人命や市民生活 影響 所 優先順位

け 伐採 いく 薬剤 使わ い 人 立ち入

い山林 い 自然循環 任  

山林所有者 通知 市民 被害情報 提

供 行う 周知 今後 森林環境譲与税

活用 た補 制度 検討  

★こ 問題 木 利用 山 若返 山 土壌や

保水力 長いスパン 考え 根本的 ナラ枯

生 い環境 いく必要 あ 考え ★ 

田中まどか  

一般質問 動画  

こちらから → 

 

 

 

 

 

 

▶今年 決算特別委員 令和4年度決算を審査 た  ▶3年度 続 国 多額 新型コロ 対

策 新た 物価高騰対策 交付金 あ 低所得世帯や市内 施設・事業者 支援 行わ た  ▶一

方 市税収入 順調 滞納 著 改善さ い 職員 努力を評価 過度 差 押さ

え い 今後注視 い たい部分  ▶資材高騰や人件費 上昇 工事 遅延や工事費 変

更 相次 た 入札不調 増え い 安易 随意契約 い うチェック い

思い  ▶一般会計 い 賛成 国民健康保険 介護保険 後期高齢者医療 特別会計 い

加入者 負担 大 いた 反対 た 国 財政責任を果た  ▶一般会計 特別

会計 不 額 予定 いた 使わ た 金 20億以上あ 予算段階 見積 精度を上

必要 あ 感 た  ▶予算審査 あ 方を改善 たい いう思い 今年 募 た 議員間 討

議 委員会 次期予算 い 市 提言 い たい  

▶ 地域公共交通協議会条例 可決さ 鉄道 バス 事業者や地域住民 関係行政 関 利

害関係者を含 多様 人たちを集 た協議会 来年1月 設置さ 日高市公共交通 

計画を策定・実施 向 うや 本格的 取 組 始  
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4年度決算審査で見えた課題 / 地域公共交通協議会条例可決 

障がい者スポーツ 普及推進を！ 市 ラ枯れ対策 ？ 
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シナ ク ムシ 



 

  

 

 

 

 

  

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

連絡先：〒350-1255 日高市武蔵台 1-29-2           TEL 090-9003-7344 

：http://madokatanaka.livedoor.blog/       FAXはありません 
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高根保育所廃止？令和９年度に高麗川保育所 統合？ 

 2022年 日本 出生数 約77万人 予想 11年も早く80万人 割 込 した 保育 対象年

齢 あ 0～5歳 人口 こ 8年間 63万人も減少し 日高市 未就学児人口も1656人 推

計 100名ほ 回っ い 全国 保育所 利用 子 も 数 女性 就業率 増加 見込

も2025年 ピ ク 迎え そ 後 減少し こ 保育問題 け 2025年問題 呼

人口減少 進 地域 今後70％ 超え 保育所 統合 行わ 言わ い  

 そし さ 日高市 も 7 児童福祉審議会 高根保育所 高麗川保育所 統合 方針 示さ

した 審議会資料 一般質問 わ った市 考え  

 〇来年度 高根保育所 募集 段階的 抑制し  

統合 令和９年度 高麗川保育所 0歳児保育 設け  

 〇維持管理 要し いた費用 統合 集中さ 多様  

保育ニ ズ 対応 質 高い保育 提供 したい  

〇障 い児等特別 配慮 要 児童 受け入 拡充  

〇一時保育 病児保育等 ニ ズ 把握 医療ケア児保育 協力 医療機関 働 け  

 〇 子育 家庭 対象 した地域 子育 支援施設 し 機能 強化   

 〇民間 情報共 保育技術 向 保育 質 確保 図   

 〇高麗川保育所 基幹的 役割 担え 体制 し 市内保育 リ ド  

 ★廃止 統合 定員 見直し 手厚い保育 し ほしい も思い  

老朽化 問題 高根保育所 築46年 もあ 児童福祉法 保育 

実施責任 市町村 あ 市 子 もたち 子育 家庭 こ  

第一 考え 安全 質 高い保育 提供 う力 尽くし ほしい 思い ★ 

健康保険証 を求 意見書案 否決さ し  

ひ か 子 らい通信 vol.25

☆知って、考え い 子 未来☆  

政府 来年秋 マイ ンバーカー 健康保険証 一体化 現行 健康保険証 廃止 う い

そう カー 取得や紐 困難 障 い者や高齢者 利 者 保険証 管理 障

い者施設や介護施設 大変困 こ マイ 保険証 ラブル い 全貌 明

っ 政府 対応 二転三転 混乱 い いっ 立 止 っ 制度 見直 べ  

私 今議会 改正マイ ンバー法 見直 健康保険証 継続 求 意見書 案 提出

賛成者 共産党 私 否決 反対１0 退席３  

本会議 市議会議員 国 事務事業 評価 立場 い こ 意見書案 時間

迷惑 いう趣旨 発言や こ 意見書 出 こ 与野党合意 いっ 地方議会

国 意見書 出 こ 意義 理解 い い発言 相次 愕然  

そ 質疑 採決 退席 いう理解 い態度 疑問 禁 え  

保育 状況 定員 児童数 入所率 

公営 ３ 所 310人 167人 53.9% 

民営 10 所 683人 682人 99.9% 

 


